



風と緑と太陽



心を磨き、たくましく成長するとき

校長 大澤 禎一

9月になっても残暑が厳しい日が続いていましたが、お彼岸を過ぎて朝晩涼しくなり、秋らしくなってきました。保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、5年生は9月19日(木)～20日(金)に林間学校(野外活動)を実施しました。大自然に囲まれた郡上八幡自然園での1泊2日の集団生活は、子どもたちにとって小学校での大切な思い出になるとともに、日頃の学校生活とは違う宿泊活動を通じて心が大きく成長する貴重な時間を過ごすことができました。協力・分担による炊飯やカレーづくり、キャンプファイヤーで火を囲み、仲間と踊ったスタンツや歌声、鮮やかなサイリウムの光。木々や葉を材料にした体験活動。林間学校でしか得られない学びがそこにありました。林間学校スローガン「協力・分担 最後まで笑顔で」を掲げた子どもたちは、仲間と協力し、一人一人が与えられた役割をしっかりと果たし、そして、最後まで笑顔で林間学校



を終えることができました。学校を離れて、自然の中での活動によって、子どもたちは心を磨き、たくましく成長したのではないかと思います。

心の成長の場となる学校行事。6年生の修学旅行は10月22日(火)～23日(水)に、運動会は10月31日(木)に計画されています。秋らしい季節を味わうとともに、本校の教育活動を通して、子どもたちの心の成長と笑顔がいっぱい見られるよう、一つひとつ丁寧に推し進めていくことが大切だと思っています。

しろやま こ
城山っ子のみなさんへ
べんきょう うんどう だけでなく、なんじごとにもいっしょうけんめい
勉強や運動だけでなく、何事にもいっしょうけんめい
とりくむ すがた は、誰が見ても応援したくなる すがた です。

あか えがお げんき
明るい笑顔。元気なあいさつ。
じゆきょうちゆう しせい きょしゆ はつげん はっぴよう すがた
授業中のよい姿勢、拳手や発言、発表する姿。
のこ きた せうじく せいそくかつどう
残さず食べる給食。まじめに取り組む清掃活動。
げんき うんどう すがた
元気いっぱい運動する姿。
じぶん きもち じぶん じぶん すがた
自分の気持ちが 自分をみがき、自分のこころを育てる。

まいにち せいかつ なか すがた
毎日の生活の中でこころを育て、
あか ただ しろやま こ
「明るく正しくよくはげむ城山っ子」をめざしましょう。

こころを
育てる城山っ子

